

◆学校だより◆



Obihiro Kashiwa Elementary School

開校 大正9 (1920) 年

帯広市立柏小学校

保護者・地域との

より強い **絆** をめざして

令和6年9月10日 14号



かしわ



思い出いっぱい!



さっぽろテレビ塔にて~6年1組~

小学校生活一大行事の修学旅行。仲間と助け合い「やればできる!」を実感できた自主研修。子どもたちにとって、学校生活での一番の思い出となる修学旅行を無事に実施できたことがなによりです。

子どもたちは、今回の旅行のキーワード『3つの「あ」を大切に!』 ①あんぜんで命を大切に ②あいさつで人を大切に ③あとかたづけで物を大切に を意識しながら旅行をすることができました。健康観察を含め、旅行の準備や見送り・出迎えなど、保護者の皆様のご理解・ご協力に心より感謝申し上げます。

★行程第1日目 9/2★

学校発 (7:00) →小樽運河周辺散策
→おたる水族館→ホテル着 (16:00)
プールやバイキングを堪能!

心配していた天気も回復し、予定どおりの活動ができました。グループでの活動では、時間を意識した行動が見られ、みんなが早めに行動し、集合時刻を守り、挨拶や話を聞く態度も立派でした。さすが柏っ子ですね。

笑顔いっぱい!



札幌市青少年科学館にて~6年2組~

修学旅行に行ってきました!



おたる水族館にて~6年3組~

★行程第2日目 9/3★

ホテル発 (8:30) →テレビ塔から札幌自主研修に出発→青少年科学館に集合して見学
→学校着 (18:45)

心に残ったものは、一人一人違ったかもしれませんが、柏小の仲間と過ごした時間は、6年生みんなにとって大切なものになったと思います。

私自身、6年生の子どもたちと一緒にかけがえのない時を刻むことができ、貴重な2日間となりました。

8/29は、垂直避難訓練を実施!



★校内放送で子どもたちに伝えたこと★

避難訓練は、予想もしない事態が起きたとき、慌てずに身の安全を確保しながら避難できるよう、あらかじめ体験しておく大切な学習活動です。避難するとき大切なことは、まず落ち着くことです。地震なのか、火事なのか、不審者がいるのか、水害なのか、今、何が起きているのかを考えます。学校にいる時は、よく放送を聞いて見極めましょう。そして、危険なところから遠ざかる。遠ざかり方は「お（さない）・か（けない）・し（やべらない）・も（どらない）」ですね。

今日は、台風による水害の避難訓練です。みなさんが住んでいる柏小学校の校区には、札内川や十勝川のような大きな川もあるので、万が一、水害によって川が決壊した時に自分の命が守れるように、3階に素早く避難する練習を繰り返ししていきましょう。

・・・この日は、台風10号が九州地方に上陸し、鹿児島県には特別警報が発令され最大限の警戒を呼びかけている時でしたので、どの子も真剣に訓練に臨みました。

がんばる柏っ子



「がんばる柏っ子」は只今、渋滞中! 順次、掲載していきます。

Good job!